



## PRESENTACIÓN DEL EQUIPO CICLISTA ORQUIN

**Vva. de la Cañada, 2 de feb.-** El Salón Abovedado ha sido hoy el escenario de la presentación del equipo ciclista Orquin para esta temporada. El acto presidido por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, ha contado con la presencia de la concejal de Deportes, Rosa M<sup>a</sup> García, del presidente del Club, Isidro Orquín, del director de equipo, Mariano Egea, y de los once corredores que integran el conjunto. La primera carrera de esta nueva temporada será la Vuelta al Reino de Navarra los próximos días 23 y 24 de febrero.

Antes de la presentación, ha tenido lugar la fotografía de familia del equipo. Junto a los integrantes del conjunto ciclista, ataviados con la nueva equipación que lleva el logo del Ayuntamiento, han posado las autoridades locales.

### Fundado en 2011

El Grupo Deportivo Orquin se funda en 2011 y tiene, desde hace un año, su sede en Villanueva de la Cañada. En la actualidad cuenta con medio centenar de socios, entre los que se encuentran corredores ex profesionales y campeones del mundo en la categoría Máster 30. Entre los triunfos conseguidos por el grupo en el último año -más de una decena- están los campeonatos de Murcia, Madrid y Comunidad Valenciana BTT. Más información en [www.gdorquin.com](http://www.gdorquin.com).